

DENUNCIA Y AYUDA



PROYECTO DE EDUCACIÓN STEM EN LICEO DALCAHUINO.-

Engie Chile y Lab4U anunciaron la continuidad de su alianza en el Liceo Bicentenario de Dalcahue enfocada en ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas (STEM) que busca transformar la enseñanza y aprendizaje a través de métodos innovadores y recursos tecnológicos avanzados. La iniciativa quiere mejorar el rendimiento y la motivación de unos 250 alumnos de 1° y 2° medios en estas asignaturas mediante metodologías indagatorias. Esto se realiza a través de actividades prácticas, experimentos, capacitaciones, acompañamiento y provisión de herramientas.



PROMUEVEN EL BUEN TRATO A PERSONAS MAYORES.-

Si bien el 15 de este mes fue el Día Mundial de la Toma de Conciencia Contra el Abuso y Maltrato de las Personas Mayores, durante esta semana se está efectuando una labor de sensibilización alusiva en el Cefam René Tapia de Castro. En este consultorio se está entregando información a usuarios, a fin de fomentar el buen trato a este grupo etario y llamar a la reflexión a la sociedad para no invisibilizar la vejez. La fecha internacional fue aprobada por la Asamblea General de las Naciones Unidas en 2011, pero se viene conmemorando desde 2006 en el planeta.